
 



hƳǎƭŀƎΥ ²ƛƭƭŜƳ CǊŜŘŜǊƛƪ wŜƛƴƛŜǊ {ǳǊƛƴƎŀǊ ǿŜǊŘ ƛƴ муон ƛƴ [ŜŜǳǿŀǊŘŜƴ  

   ƎŜōƻǊŜƴ Ŝƴ ƻǾŜǊƭŜŜŘ ƛƴ муфу ƛƴ [ŜƛŘŜƴΦ 

  IƛƧ ǇǊƻƳƻǾŜŜǊŘŜ ƛƴ [ŜƛŘŜƴ ƛƴ мурт Ŝƴ ǿŜǊŘ ƛƴ ŘŀǘȊŜƭŦŘŜ ƧŀŀǊ ōŜ- 

   ƴƻŜƳŘ ǘƻǘ ōǳƛǘŜƴƎŜǿƻƻƴ ƘƻƻƎƭŜǊŀŀǊ ƛƴ ŘŜ ōƻǘŀƴƛŜ ƛƴ [ŜƛŘŜƴΦ 

   Lƴ мусн ǿŜǊŘ ƘƛƧ ōŜƴƻŜƳŘ ǘƻǘ ƘƻǊǘǳǎŘƛǊŜŎǘŜǳǊ Ŝƴ ƎŜǿƻƻƴ ƘƻƻƎƭŜ- 

   ǊŀŀǊ ƛƴ ŘŜ ōƻǘŀƴƛŜΦ Lƴ мутм ǿŜǊŘ ƘƛƧ ƻƻƪ ƴƻƎ ŘƛǊŜŎǘŜǳǊ Ǿŀƴ ƘŜǘ  

   wƛƧƪǎƘŜǊōŀǊƛǳƳΦ 

   Lƴ мууп Ŝƴ муур ǿŀǊ {ǳǊƛƴƎŀǊ ƛƴ ²Ŝǎǘ-LƴŘƛš ǾƻƻǊ ǿŜǘŜƴǎŎƘŀǇǇŜ- 

   ƭƛƧƪ ƻƴŘŜǊȊƻŜƪΦ 5ŀŀǊ ǿŜǊŘ ȊƛƧƴ ŀŀƴŘŀŎƘǘ ƎŜǘǊƻƪƪŜƴ ŘƻƻǊ ƘŜǘ ŎŀŎ- 

   ǘǳǎƎŜǎƭŀŎƘǘ aŜƭƻŎŀŎǘǳǎΦ bŀ ȊƛƧƴ ǘŜǊǳƎƪŜŜǊ ƭƛŜǘ ƘƛƧ ƛƴ ŘŜ ƘƻǊǘǳǎ ŜŜƴ  

   ǎǳŎŎǳƭŜƴǘŜƴƪŀǎ ōƻǳǿŜƴ Ŝƴ ōŜǎŎƘǊŜŜŦ ƘƛƧ ƳŜǘ ȊƛƧƴ Ȋƻƻƴ Wŀƴ  

   ±ŀƭŎƪŜƴƛŜǊ {ǳǊƛƴƎŀǊ ǾŜƭŜ ǎƻƻǊǘŜƴ Ǿŀƴ ƘŜǘ ƎŜǎƭŀŎƘǘ aŜƭƻŎŀŎǘǳǎΦ 

   [ŀǘŜǊ ȊƛƧƴ ŘƻƻǊ .Ǌƛǧƻƴ Ŝƴ wƻǎŜ ŀƭƭŜ ŘƻƻǊ ƘŜƳ ōŜǎŎƘǊŜǾŜƴ ǎƻƻǊǘŜƴ  

   ƎŜƠŘŜƴǝŬŎŜŜǊŘ ŀƭǎ ōŜƘƻǊŜƴŘ ǘƻǘ ŞŞƴ ǎƻƻǊǘΦ 

   Lƴ муфу ǿŜǊŘ ƘƛƧ ŘƻƻŘ ŀŀƴƎŜǘǊƻũŜƴ ƛƴ ƘŜǘ .ƻǘŀƴƛǎŎƘ [ŀōƻǊŀǘƻǊƛ- 

   ǳƳΣ ǿŀŀǊƴŀ ȊƛƧƴ Ȋƻƻƴ ƴƻƎ ǾŜƭŜ ƧŀǊŜƴ ǇǊƻōŜŜǊŘŜ ŀŀƴ ǘŜ ǘƻƴŜƴΣ Řŀǘ  

   ŘŜ ŘƻƻǊ ȊƛƧƴ ǾŀŘŜǊ Ŝƴ ƘŜƳ ōŜǎŎƘǊŜǾŜƴ ǎƻƻǊǘŜƴ ǿŜƭ ǾŜǊǎŎƘƛƭƭŜƴŘ  

   ǿŀǊŜƴΦ 
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     bǊΦ млу ½ƻƳŜǊ нлмт нтŜ ƧŀŀǊƎŀƴƎ 

     YǿŀǊǘŀŀƭōƭŀŘ Ǿŀƴ {¦//¦[9b¢! 

     a!!{ ϧ t99[ 

     wŜŘŀŎǝŜΥ WŀŎƪ {ŎƘǊŀŜǘǎ 

     wŜŘΦ ŀŘǊŜǎΥ DŜǳƭŘŜǊǎŜŘƛƧƪ н 

       рфпп bI  !ǊŎŜƴ 

     9-ƳŀƛƭΥ ƧΦŀΦǎŎƘǊŀŜǘǎϪƘŎŎƴŜǘΦƴƭ 

2 



tǊƻƎǊŀƳƳŀ όƻƴŘŜǊ ǾƻƻǊōŜƘƻǳŘύ 
нт Ƨǳƴƛ  .ǳƛǘŜƴŀǾƻƴŘ CŀƳΦ ±ŀƴ 9ŎƪΣ .ŀŜȄŜƳΦ 
нн ŀǳƎ  5ƻŜ-ŀǾƻƴŘ WƻŎƘǳƳƘƻŦΣ {ǘŜȅƭΦ 
нс ǎŜǇǘ tǊŜǎŜƴǘŀǝŜ Ǿŀƴ ŘŜ ƘŜǊŜƴ DŜŜǊƭƛƴƎǎ ϧ wƻƻƛƧŀƪƪŜǊǎΦ 
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hǇ у ƻƪǘƻōŜǊ ƻǾŜǊƭŜŜŘ ƻƴǎ ƭƛŘ  

5ƘǊΦ tƛŜǘ Ǿŀƴ 5ƛŜǇŜƴōŜŜƪ 
Lƴ ŘŜ ƭŜŜƊƛƧŘ Ǿŀƴ фл ƧŀǊŜƴΦ 

 
5ƘǊΦ ±ŀƴ 5ƛŜǇŜƴōŜŜƪ ǿŀǎ ǎƛƴŘǎ ƻƴƎŜǾŜŜǊ ŜŜƴ ƧŀŀǊ ƭƛŘ Ǿŀƴ ƻƴȊŜ ŀŦŘŜƭƛƴƎΦ 

aƻƎŜ ƘƛƧ ǊǳǎǘŜƴ ƛƴ ǾǊŜŘŜΦ 




